
第 6回  血液    検査研究班班会議議事録 

 

 日  時 ： 平成 30年   11月   29日      19 時 00分 ～  21時  00 

場 所 ：済生会川口総合病院           

出席者 ：原誠則、星孝夫、網野育雄、軍司雅代、石井千晴、渋川絵美、 

中山智史、 

 

           

議事内容（用紙不足の場合は欄右上にＮｏを記入し追加使用下さい）  

                                               Ｎｏ       

【議題】 

1. 次年度予算について 

2. 血液形態セミナー開催場所について 

3. 実習中のアンケートについて 

4. 使用する教材について 

5. 使用する標本の症例など収集状況報告 

【内容】 

1. 次年度予算について(原班長) 

次年度は研修会の充実させるために、予算の増額を申請する方向で調整を試みる。 

2.県立大学見学報告。(星氏、軍司氏) 

場所に問題はなく開催可能と判断。 

実習場所：埼玉県立大学 中講義室、血液検査実習室、顕微鏡室 

昼食場所：講義室での飲食可。各自昼食持参の旨、通知が必要 

学生の参加：最大 5～6人(少なくなる可能性あり) 

シスメックス新システムの稼働状況確認： 

同時に体験できる班数に制限のでる可能性がある。 

(案)体験する班と鏡顕する班に分けて利用する。 

(案)骨髄標本など枚数の少ないものは新システム利用できると良い。 

 (案)症例を見たい人には、各自で鏡顕のほうが満足度は得られそうか。 

＊(案)については要検討 

3.実習中に行うアンケートの内容について 

サーベイモンキーを使用し、9～10問で効果的な質問を考える。(網野氏) 

4.教材について 

画質見直し(網野氏)、印刷(圓田氏) 

製本は班員で行う。 

5.症例収集状況について(中山氏、渋川氏) 

前回の会議で提案された症例の 8割程度(各 40～50枚)収集済み。標本が観察に適して

いるか、星氏、網野氏に確認してもらう。 

文責：石井千晴 


